

# Reclaman por agua y asfalto

ALEJANDRO LEÓN

Integrantes de la Unión de Alcaldes de Oposición acusaron que el Gobierno de la Ciudad de México les niega o complica acceder a servicios.

Lía Limón, de Álvaro Obregón, denunció que el Gobierno de Claudia Sheinbaum no ha proporcionado a la demarcación asfalto de la Planta que se ubica en Coyoacán.

“Cabría preguntar si este mismo problema lo han tenido los alcaldes de la 4T, porque a nosotros claramente se nos está negando el asfalto”, dijo Limón.

Además, pidió al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) que deje de manipular válvulas.

Puso como ejemplo el tanque Padierna, que abastece de agua a Jardines del Pedregal, en su demarcación; a los Pedregales, en Coyoacán; y a una parte de Iztapalapa.

Limón planteó que, “casualmente”, a partir de la elección del 6 de junio ha habido escasez de agua en Jardines del Pedregal.

Margarita Saldaña, de Azcapotzalco, sugirió que la demarcación tampoco tiene acceso al servicio de asfalto que proporciona la Capital. También remarcó que todos los días recibe quejas sobre que las válvulas de agua son manipuladas.

“Pareciera que hay un descontrol desde Sacmex, que quién controla las válvulas, es un grave problema en toda la Alcaldía Azcapotzalco, tenemos muchísimos problemas con el agua”, expresó Saldaña.

Santiago Taboada, de Benito Juárez, sugirió que los recursos que aportan inmobiliarios se aprovechen directamente para mejorar la infraestructura hidráulica.



# Acusan trabas por servicios

ALEJANDRO LEÓN

Integrantes de la Unión de Alcaldes de Oposición acusaron que el Gobierno de la Ciudad de México les niega o complica acceder a servicios.

Lia Limón, de Álvaro Obregón, denunció que el Gobierno de Claudia Sheinbaum no ha proporcionado a la demarcación asfalto de la Planta que se ubica en Coyoacán.

"Cabría preguntar si este mismo problema lo han tenido los alcaldes de la 4T, porque a nosotros claramente se nos está negando el asfalto", dijo Limón.

Además, pidió al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) que deje de manipular válvulas.

Puso como ejemplo el tanque Padierna, que abastece de agua a Jardines del Pedregal, en su demarcación; a los Pedregales, en Coyoacán; y a una parte de Iztapalapa.

Limón planteó que, "casualmente", a partir de la elección del 6 de junio ha habido escasez de agua en Jardines del Pedregal.

Margarita Saldaña, de Azcapotzalco, sugirió que la demarcación tampoco tiene acceso al servicio de asfalto que proporciona la Capital. También remarcó que todos los días recibe quejas sobre que las válvulas de agua son manipuladas.

**/// Pareciera que hay un descontrol desde Sacmex, de quién controla las válvulas, es un grave problema en toda la Alcaldía de Azcapotzalco".**

**Margarita Saldaña**

Alcaldesa de Azcapotzalco

Integrantes de la Unión de Alcaldes de Oposición acusaron trabas del Gobierno de la CDMX.

